

第2回定例会は、6人の議員から一般質問がありました。紙面の都合上、各議員が指定した質問事項とその答弁を要約して掲載しています。  
詳細については、十和田市ホームページ内「会議録検索システム（9月掲載予定）」をご覧ください。



中尾利香  
(自民公明クラブ)

## 新型コロナに係る経済活性化策は

### 感染拡大防止と経済活動の 両立に取り組む

**議員 新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言解除後の経済活性化策をどのように考えているか。**

**市長** これまで十和田湖畔地区・焼山地区の固定資産税や温泉使用料の減免、市内の様々な業種を対象に給付金の支給等を実施しました。店舗応援ラリー事業やテイクアウト応援事業も予定しています。感染拡大防止を第一に経済活動も両立てきるよう、スピード感を持って取り組みます。

**議員 臨時休業による小中学校の授業の遅れを取り戻す方法を、教育委員会が各校に示すべきでは。**

**健康福祉部長**

夏期休

強化をしていきます。

**議員 感染拡大防止のため、北里大学獣医学部にどのような要請をしたか。**

夏期休

用も検討します。

**議員 新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言解除後の経済活性化策をどのように考えているか。**

**市長** これまで十和田湖畔地区・焼山地区の固定資産税や温泉使用料の減免、市内の様々な業種を対象に給付金の支給等を実施しました。店舗応援ラリー事業やテイクアウト応援事業も予定しています。感染拡大防止を第一に経済活動も両立てきるよう、スピード感を持って取り組みます。

**教育部長** 独自性のある学校行事等は校長の裁量に一任されていますが、感染状況次第では方向性を示し、統一した要請をします。

**議員 GIGAスクール整備事業が前倒しされるが、教員の指導体制は大丈夫なのか。**

**教育部長** 年度末までに一人一台端末の活用による学習の仕方を整理し、専門的な講師による研修会等を開いて教員に周知します。またICT支援員等の活用も検討します。



夏期休業の大幅な短縮を検討中の北里大学

**議員 感染拡大第2波阻止のためどのような対応を考えているか。**

夏期休

避けること等の周知、公共施設への非接触型体温計の導入、医療崩壊を避けるため、県等との連携・協力体制の強化をしていきます。

**議員 新型コロナウイルス感染症の影響を受けた観光業の活性化のため、当市でのワーケーション（※）を推進する考えは。**



代替イベントでぎわいを取り戻そう

※普段の職場から離れて、リゾート地等で休暇を兼ねて働く労働形態

健康福祉部長 情報の分類を担当部署ごとではなく種類ごとにするとなど、改善していきたないと考えていました。

## ワーケーションを 推進する考えは

### 地域の事業者と 誘客に取り組む



山田洋子  
(市民連合クラブ)

**議員 小中学校の臨時の一斉休校は必要な対応だったか。**

**教育部長** 今回の臨時休業は、国のガイドラインと市教育委員会のマニュアルを照合し、保健所と県の衛生関係課と相談の上、決定しました。今後も児童生徒の健康と安全を第一に、感染が発生した場合には、臨時休業の有無やその範囲を適切に判断していきたいと思います。

**議員 小中学校の臨時の一斉休校は必要な対応だったか。**

**農林商工部長** 関係団体等と協議する場を設けたいと考えています。

**議員 市街地のにぎわいを取り戻すため、中止したイベントに代わる何かをできないか。**

**農林商工部長** 関係団体等と協議する場を設けたいと考えています。

**議員 市街地のにぎわいを取り戻すため、中止したイベントに代わる何かをできないか。**

**農林商工部長** 関係団体等と協議する場を設けたいと考えています。

**議員 市ホームペジの新型コロナウイルス感染症対策のページは、分かりづらく、必要な情報を探しづらい。**

**議員 市ホームペジの新型コロナウイルス感染症対策のページは、分かりづらく、必要な情報を探しづらい。**

**健康福祉部長** 改善する考えは。

**健康福祉部長** 情報の分類を担当部署ごとではなく種類ごとにするとなど、改善していきたないと考えていました。